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Assemblée générale annuelle 2022 

6 septembre 2022 

18h30 

 

Présences : 

Frédéric Barbeau 

Nicolas Bilodeau 

Marie-Pier Chasles 

Benoit Chaussé 

Muriel Chavaroche 

Maryse Crevier 

Nadia Elhihi 

Marie-Eve Groulx 

Jean-Gabriel Hasbani 

Lolita Hodonou 

Nicole Kamanga 

Joshua Kirkey 

Andréanne Léger 

Marie-Claude Mallet 

Tyna Morin 

Kethlande Pierre 

Eliane Raymond 

Caroline Sauvé 

Estherlane Stinfil 

Cheikh Thiam 

Susanne Trachsel 

Zuobin Zhao 

 

Sujets Procédures 

Ouverture et mot de 
bienvenue 

M. Beaudry, directeur de l’école, annonce l’ouverture de l’assemblée générale 

annuelle à 18h35.  

Il souhaite la bienvenue à tous les parents présents à cette AGA 2022. 

Il se présente, présente Mme Ada (directrice adjointe de l’école) ainsi que la 

présidente sortante du conseil d’établissement, Mme Marie-Eve Groulx. 

Nomination d’un 
président et d’un 

secrétaire d’assemblée 

M. Beaudry est nommé président de l’assemblée générale annuelle 2022 et Mme 
Ada est nommée secrétaire de l’assemblée. 

Lecture et adoption de 
l’ordre du jour 

M. Beaudry procède à la lecture de l’ordre du jour. 

L’ordre du jour est adopté sans amendement par Mme Caroline Sauvé, appuyé 
par Mme Marie-Ève Groulx. 

Lecture et adoption du 
PV de l’AG du  

7 septembre 2021 

La présidente du CÉ se présente et présente les membres actuels à mi-mandat 
du CÉ : M. Thiam et M. Barbeau. 
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Mme Groulx donne quelques minutes pour la prise de connaissance du procès-
verbal du 7 septembre 2021 pour ceux qui auraient besoin d’y jeter un coup 
d’œil. Elle présente, ensuite, les points saillants du procès-verbal. Le procès-
verbal est, par la suite, adopté par Mme Marie-Claude Mallet et appuyé par 
Mme Andréanne Léger. 
 

Dépôt du rapport annuel 
du conseil 

d’établissement 

Mme Groulx informe les membres de l’assemblée que le rapport annuel du 
conseil d’établissement de 2021-2022 est maintenant déposé sur le site et 
accessible à tous les parents. 

Présentation des activités 

et travaux de l’école 

M. Beaudry procède à une présentation globale du portrait de l’école 
 Immeuble St-Paul : 260 élèves. Il y a une classe en moins à cet immeuble cette 
année. 
Immeuble Limoges : 374 élèves. Il y a deux classes de moins dans cet immeuble 
cette année. 
 
L’école comprend environ 76 membres du personnel (enseignants, soutien, SDG 
et directions de l’école). 
 
L’école internationale du Village offre le programme international à tous les 
élèves. M. Beaudry fait bien mention des liens entre le profil de l’apprenant, le 
programme du ministère et les exigences de la SÉBIQ.   
Il souligne la présence de deux coordonnatrices du programme dans l’école et 
des directions qui constituent le comité de coordination pédagogique. M. 
Beaudry insiste sur le fait que le programme international est à l’échelle de 
l’école, mais qu’il existe quelques classes dites à rythme accéléré. L’acquisition 
des savoirs se fait à travers des modules et différentes activités proposées par 
les équipes enseignantes.  
 
Comme toutes les écoles, notre école doit réviser son projet éducatif. Dans 
cette optique, le comité de pilotage a débuté les travaux en collaboration avec 
l’ensemble de l’équipe-école et nous sommes arrivés au consensus suivant pour 
ce qui concerne la mission, la vision et les valeurs. 
 
Mission : Soucieuse d’offrir un milieu d’apprentissage sécuritaire, chaleureux, 

stimulant et respectant l’unicité de chacun, l’École internationale du Village 
contribue à faire rayonner chez l’apprenant, principal agent de son 
développement, une sensibilité internationale et une curiosité intellectuelle. 

Grâce à l’engagement et à la collaboration de tous, l’élève est conscientisé à 
devenir un citoyen respectueux des autres et de l’environnement. 
  

Vision : À l’école internationale du Village, nous collaborons afin d’éveiller le 

potentiel de tous nos élèves tout en favorisant le sentiment d’appartenance et le 
bien-être de chacun des membres de la communauté 

 

Valeurs : Bienveillance- Engagement- Collaboration 

M. Beaudry explique aux parents que la rédaction du portrait de l’école est en 
cours. Un peu plus tard au cours de l’année, la contribution des parents sera 
demandée pour le choix et l’élaboration des nouveaux objectifs.  
 



Il présente quelques travaux à l’école : 
Au niveau pédagogique :  

• Des équipes collaboratives sont maintenant en place dans l’école et on 
débute l’écriture de séquences sur la compétence « écrire » cette année. 

• Des ajouts ont été fait en ressources humaines dans le but de soutenir 
tous les élèves et le personnel : deux enseignantes-orthopédagogues à 
chaque immeuble. 
 

Plan de lutte 

• Les statistiques sont encourageantes et des travaux sont en cours afin 
d’avoir un meilleur encadrement des situations de violence ou 
d’intimidation 

• Ajout d’un TES supplémentaire aux deux immeubles 

• Meilleure communication entre les intervenants  
 
 
 
 

Les travaux à St-Paul et à Limoges : 

• Les travaux sont pratiquement terminés dans les deux immeubles. Il 
reste des éléments de finition au projet de cage d’escalier de la vieille 
partie de l’immeuble Limoges. Les résultats des travaux de manière 
générale sont encourageants et satisfaisants. 

 

Présentation d’un 
conseil d’établissement 

et de ses travaux 

La présidente du conseil d’établissement présente les membres du conseil 
encore en poste pour la prochaine année. 
La présidente présente les sujets sur lesquels le CÉ a été interpellé. 
Elle mentionne que le mandat des membres élus est d’une durée de deux ans. 
Cependant, les élections se font par alternance ou de manière partielle afin 
d’assurer le suivi des dossiers. 
 
Mme Groulx informe que trois personnes doivent être élues cette année et 
recommande aux parents qui aimeraient se présenter de garder en tête qu’on a 
deux immeubles. Il serait donc important que les deux immeubles soient 
représentés. Mme Groulx insiste sur le fait que les membres du conseil doivent 
penser aux intérêts et le bien-être de tous les élèves.  
 
Par ailleurs, les nouveaux membres du CÉ devront suivre une formation 
(capsules) d’ici le 15 novembre 2022. Tous les procès-verbaux sont aussi 
disponibles sur le site de l’école. Par ailleurs, les frais de gardiennage des 
enfants des membres du CÉ sont payés avec le budget du CÉ.   
 

Nomination d’un 
président et d’une 

secrétaire d’élection 

Mme Groulx propose Simon Beaudry comme président d’élection. Cette 
proposition est appuyée par M. Frédéric Barbeau. 
Mme Groulx propose Mme Rachelle Ada comme secrétaire d’élection. Cette 
proposition est appuyée par Mme Caroline Sauvé. 
 



Élections pour nommer 
de nouveaux membres 

(2 postes vacants) 

 

Ce sont présentés comme candidats  
Benoît Chaussé 
Suzanne Trachsel 
Kethlande Pierre 
Marie-Claude Mallet 
 
À la suite d’un vote, Mme Kethlande Pierre est élue comme membre du CÉ. Il a 
été nécessaire de faire un 2e tour de vote pour départir deux candidats ayant 
obtenu le même nombre de voies au premier tour de vote. À la suite du 2e tour 
de vote, Mme Suzanne Trachsel est élue. 
 
À la suite du processus de votes, les membres du CÉ 2022-2023 sont :  
Mme Marie-Ève Groulx 
M. Frédéric Barbeau 
M. Cheikh Thiam  
Mme Kethlande Pierre 
Mme Suzanne Trachsel 
 
Les membres substituts (élus par acclamation) 
Mme Marie-Claude Mallet 
M. Benoît Chaussé 

Élection d’un 
représentant au comité 

de parents  

M. Barbeau présente les grandes lignes du rôle du représentant des parents au 
Comité de parents. Les rencontres se font une fois par mois en général.  
M. Barbeau est encore réélu par acclamation pour un 2e mandat comme 
représentant de notre école au comité des parents. 
 

Présentation de l’OPP et 
de ses travaux 

 
En l’absence du représentant de l’OPP, Mme Ada explique les rôles et fonctions 
de l’OPP. Elle parle aussi des activités de l’OPP dans l’école. Par exemple, l’an 
passé, à défaut d’avoir la traditionnelle épluchette de maïs, une activité de 
décoration de citrouilles a été organisée. À Noël, il y a eu les lectures des contes 
ou devinettes en ligne, sans oublier l’activité de structures gonflables en fin 
d’année. L’OPP a besoin de tous les membres et travaille en étroite 
collaboration avec le CÉ. Elle invite les parents qui désirent s’impliquer dans ce 
comité à laisser leur courriel ou numéro de téléphone pour qu’elle les contacte 
dès que possible. 
 

Levée de la séance 

 
La levée de l’assemblée est proposée à 19h57 par Mme Caroline Sauvé, appuyée 
par Mme Marie-Claude Mallet. 
  

 


